

# Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Sambangi Warga Desa Citarik, Berikan Imbauan Kamtibmas dan Cooling System Polri

Sukabumi - [SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID](http://SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID)

Feb 4, 2025 - 13:53



*Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Sambangi Warga Desa Citarik, Berikan Imbauan Kamtibmas dan Cooling System Polri*

*Sukabumi* – Dalam rangka menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif, Bhabinkamtibmas Desa Citarik, Briptu Juni Taufik R.M, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) serta Cooling System Polri di beberapa kampung di Desa Citarik, Kecamatan Palabuhanratu.

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan penyuluhan serta imbauan kepada masyarakat terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Briptu Juni Taufik menyambangi warga di Kampung Sindang Rasa, Babakan Pendeuy, Cisaat, dan Legok Loa guna berdialog serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas.

Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP, M.H., menegaskan pentingnya kegiatan sambang ini dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu.

*"Kami mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah dengan menggiatkan siskamling, mengantisipasi potensi kebakaran, serta meningkatkan kewaspadaan terhadap aksi kriminal seperti curanmor. Selain itu, kami juga mengingatkan masyarakat untuk menjauhi praktik judi online dan narkoba yang dapat merusak masa depan,"* ujar Kompol Roni.

Dalam kesempatan tersebut, warga juga diimbau untuk selalu memastikan keamanan rumah dan tempat usaha sebelum ditinggalkan, termasuk memeriksa perangkat listrik dan tabung gas guna mencegah kebakaran.

Apabila ditemukan adanya potensi gangguan kamtibmas, warga diharapkan segera melaporkan kepada pihak kepolisian setempat atau melalui layanan hotline 110.

Kegiatan berlangsung dengan aman dan lancar serta mendapat respons positif dari masyarakat. Diharapkan, melalui sinergi antara Polri dan masyarakat, situasi kamtibmas di wilayah Palabuhanratu dapat terus terjaga.